

# Emma la Clown Gérard Morel Qui l'Accompagne...



madame, monsieur)

Hé hé hé... Eh oui je dis hé hé hé...  
Figure-toi madame, monsieur que  
je suis accompagnatrice exceptionnelle-  
ment de Sieur Troubadour Gérard  
Morel. Je l'accompagne en musique  
et il est très content de ma contribu-  
tion indispensable à son talent.  
Des fois je chante aussi ça lui fait  
une pause.

ça s'appelle « Emma la Clown et  
Gérard Morel qui l'accompagne »  
et on met le feu comme on dit  
chez les Rockstars.

emma

Mesdames, Messieurs, Chers amis,  
Aïe aïe aïe... Eh oui je dis aïe aïe aïe...  
A force de nous croiser avec Emma la Clown,  
une idée lumineuse a failli d'un esprit certes  
un peu tordu mais visionnaire : Emma pourrait  
m'accompagner dans mes felites chansons,  
vu que c'est une musicienne ébouriffante.

Seulement voilà, je crois qu'elle n'aît pas  
très bien compris, car j'ai souvent  
l'impression que c'est moi qui l'accompagne  
et pas le contraire ! J'aimerais bien  
le lui expliquer, mais pas moyen d'en  
flâcer une : elle me fait trop rire...

Gérard Morel